



TRACKING PRACTICE FIELDS - PRATIQUE DE PISTAGE

August 6th, 2016

Update: Official Tracking Fields: We have secured a variety of locations and have been validating our options nearly daily in the last week with the sole intent of having the most uniform and ideal conditions for the competitors. If all goes well, as previously advised we should be tracking on hay fields of about 4 inches.

Mise à jour: Terrain de pistage de Concours: Nous avons plusieurs endroits et avons vérifié nos différentes options pratiquement à chaque jour durant la dernière semaine dans le but d'avoir des conditions uniformes et idéales pour les compétiteurs. Si tout va bien, tel qu'avisé nous devrions pister sur un terrain de foin haut de 4 pouces de haut environ.

PRACTICE-PRATIQUE

OPTION 1: Ideal ** you can track on almost all highway (A-20) exits of both sides of the Trans Canada. These are easy to find, very accessible. From exits # 102 all the way to 150 is perfect as of today (06/08). Please be cautious when parking on the service roads.

*OPTION 1: Idéal** vous pouvez pister pratiquement à chaque sortie de l'autoroute A-20 Trans-Canadienne. Facile à trouver, facile d'accès. A partir de la sortie 102 jusqu'à la sortie 150, parfait à ce jour (06/08). Soyez prudent lorsque vous stationnez sur les voies de services.*

OPTION 2: The local club, IPO Sports has offered to help out. You can call Maxime Dubuc at 450-278-2669 he will be caravanning out some groups to available fields in the surrounding areas at set times.

OPTION 2: Le club local, IPO Sports, a offert d'aider. Vous pouvez appeler Maxime Dubuc au 450-278-2669. Il fera le transport de certains groupes à différents terrains de pistage dans la région à certaines heures.

OPTION 3: At exit 133, host hotel , you can cross the overpass to go north (opposite side of Holiday Inn) and head north on Chemin du Rapide Plat Nord till the end, turn left on Chemin de St-Barnabé, after about 1 km you will cross a small creek and not long after to your left will be fields which will be marked.

OPTION 3: A la sortie 133, l'hôtel hôte, vous pouvez traverser le viaduc pour aller vers le nord (côté opposé du Holiday Inn) et vous dirigez vers le nord sur le Chemin du Rapide Plat Nord jusqu'à la fin, tournez à gauche sur

le Chemin de St-Barnabé, après environ 1km vous traverserez un petit ruisseau et peu après, à votre gauche vous aurez des champs qui seront marqués.

Any questions/issues call me Frank 514-726-3533.....remember smile and relax, at this point your dog is doing the work.

Pour toutes questions, problèmes appelez Frank 514-726-3533 Souvenez-vous : Souriez et relaxez car à partir de ce moment c'est votre chien qui fait le travail.

